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第２６９１回 例会報告                  ２００９年８月７日 

  

ゲスト並びにビジター紹介  ゲスト リー・ホー君 魚津工業高校 本田先生・高木先生・生徒の皆さん 

入会式 上村克則君 皆さんと仲良く活動していきたいと思います よろしくお願いします 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝  8 月 13 日 大城夫人 家内はどさんこです。大事にしております今後ともよろしく 

会長挨拶 大城会長 インターアクトの先生・生徒さん本日はありがとう。上    

村さんよろしく。“S50 年「人間に威信を」をテーマに当クラブは日本

で 155 番目のクラブとして地道に奉仕の理想を掲げたいと思う”と書

いてあります。また時間のあるときに詳しくお話させていただきたい

と思います。 

委員会報告 社会奉仕委員会お願いお知らせ 

      大伴家持 歌碑清掃に協力ありがとう 8/12 10：00～ 清掃 スギノマシンさんと大村造

園さんにご協力していただいている。多くの方ご協力お願いします。ロータリーの青いジャ

ンパーを着てください。 

幹事報告 ガバナー事務所より H21 年度国連支援募金運動に対する協力のお願い。近藤ガバナー補佐より

31 日ガバナー補佐公式訪問に際して大変お世話になりました。冊子 今さら人に聞けないわか

りやすいロータリーの申し込み用紙、新会員オリエンテーションのロータリーへようこそを同

封します。 

8/14 お休み 8/21 卓話   8/28 西ロータリークラブとの合同夜間例会（グランミラージュ） 

8 月 SA 補助 武隈君 辻君 大島君 

 

出席報告 第２６９１回 出席 31 名 欠席 3名 91.17％   

メイキャップ済：池上さん・中島さん・根岸さん・宮本さん 

     第２６８９回はメイキャップなし  
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ニコニコボックスの報告  野澤 魚津工業高校の皆さんたくさん来ていただきありがとう 

            生駒 孫娘が 8/1 結婚式をあげた。若いカップルにエネルギーをもらった。おか

げさまです 

            大城 無遅刻をいつまで続けられますかね・・・ 

            羽田 先日孫娘とディズニーシーへ初めて行ってきた。非常にうれしかった。 

 

本日のゲスト卓話 魚津工業高校インターアクトクラブの活動 

高木先生 

今年４月から生徒会執行部の１６名が中心になって活動しています。昨年度から今年 1 学期どのような

ことを行ってきたかを報告させてもらいます。本校は環境問題に対して活動をおこなっているが環境科

学部が行っている窒素酸化物の調査・水質調査等から私たちができることは何なのか、良い社会を作る

ためにどんなことができるのか、日ごろ考えていることを発表します。 

生徒  

インターアクトクラブは環境整備活動の他に地域の子供たちやお年寄り、障害を持った人たちと交流を

深めることを目的として活動をしています。昨年度の取り組みで心に残った活動は、本校が 24 年間続け

ている歳末助け合い募金活動です。魚津ロータリーの皆さんと一緒に市内 3 箇所で募金を呼びかけまし

た。市民の方から「頑張ってね」の声が毎年私たちの心と体を温かくしてくれます。昨年の活動は経田

保育所やかごめ児童センターとの交流、魚津市 4 つの児童センター合同企画への参加、魚津市デイサー

ビスセンターへの応援、新川養護学校のボランティア講座受講、新川養護学校ブラスバンド交流、魚津

市・黒部市の各教育委員会や社会福祉協議会の企画、行事の参加などでした。私たちはこれからも積極 

的にボランティア活動に取組みたいと思う。魚津ロータリーの皆様、これからもよろしくお願いします。 

環境科学部の活動について 

 大気汚染に関する調査、水質調査、環境関係のイベントへの参加をしています。今年度参加した行事は

アースデイ富山、魚津市環境フェスティバルです。どのようなことをしたかというと石鹸を作ることに参

加してもらうことや学生フリートークを行うことです。このようなイベントに参加して自分たちの活動を

見直す良い機会になりました。今後は大気汚染調査の継続や環境保全に取組んでいる方々との提携をして

いきたいと思います。これからも地域の方々に評価されるような情報発信をしていきたいです。【以上】 


